



REGRESA LA FERIA DEL LIBRO DEL OESTE EN SU OCTAVA EDICIÓN

Por séptimo año consecutivo, Banesco acompaña la Feria del Libro del Oeste (FLOC) que alcanza su octava edición en 2023. Del 27 de noviembre al 02 de diciembre, la Universidad Católica Andrés Bello de Caracas se llena de libros, eventos culturales y representaciones artísticas.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- estará presente en la octava edición de la Feria del Libro del Oeste (FLOC) del 27 de noviembre al 02 de diciembre en las instalaciones de la Universidad Católica Andrés Bello de la ciudad de Caracas.

Bajo el lema “La esperanza como compromiso”, la FLOC contará con Diajanida Hernández, editora, periodista cultural y gerente general de la Fundación para la Cultura Urbana, como pregonero de la edición. Edgardo Mondolfi estará a cargo de la Cátedra Andrés Bello. Como invitados internacionales asistirán los españoles Manuel Borrás Arana, fundador de la editorial Pre Textos; y José Luis Ramírez Luengo, investigador de la historia de la lengua española en América y docente de la Universidad Complutense de Madrid.

Este año la feria hará un homenaje a la novelista, ensayista y filósofa venezolana, Victoria De Stefano; y a la labor de Papel Literario que en 2023 arriba a sus 80 años. En el día de Andrés Bello –29 de noviembre– el escritor Eduardo Liendo Zurita y el infectólogo Julio Castro recibirán la Orden Universidad Católica Andrés Bello.

La octava edición de la FLOC ofrecerá de manera gratuita actividades adicionales al marco literario y académico como: las exposiciones “Más al norte del sur: Literatura venezolana” y “Museo portátil para la democracia”, la proyección de la película Simón, el monólogo Mi último delirio, Simón Bolívar y recitales de la Orquesta Simón Bolívar Big Band Jazz y la Camerata de Caracas, entre otros. La agenda completa de actividades puede ser consultada [aquí](#).

Agenda Banesco

Por séptimo año consecutivo, Banesco estará participando en la Feria del Libro del Oeste con la Biblioteca Digital Banesco y la presentación de sus proyectos editoriales más recientes:

Del 27 al 02 de diciembre. Biblioteca Digital Banesco. El stand de la Biblioteca Digital de Banesco estará presente todos los días de la FLOC. Los asistentes tendrán oportunidad de conocer las colecciones del Fondo Editorial Banesco y las publicaciones que resguarda esta biblioteca. También estará disponible para descarga digital, la última publicación de la Colección Patrimonio: Delirio Vinotinto. Historia del fútbol en Venezuela 1902-2023.

Miércoles, 29 de noviembre. 09:00 am. Carpa, Plaza Mickey. Presentación de la Antología Poética del Concurso Rafael Cadenas. Banesco, junto con La Poeteca, Autores Venezolanos y Team Portero, presentará la antología correspondiente a la 8va

edición del Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas con la participación de los ganadores y finalistas del concurso.

Viernes, 1ero de diciembre. 09:00 am. Espacio Americano, Biblioteca de la UCAB. Presentación del libro Delirio Vinotinto. Banesco presentará la última edición de la Colección Patrimonio Delirio Vinotinto en una conversación con los autores Javier González, Carlos Figueroa Ruiz y Eliézer Pérez Pérez, moderado por Jaime Ricardo Gómez, periodista y narrador deportivo.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.